

Materia: EDUCACIÓN EN VALORES CÍVICOS Y ÉTICOS. INSTRUCCIONES GENERALES.

El alumnado con la materia de Educación en Valores Cívicos y Éticos pendiente de 2º ESO, será informado por su tutor/a o en su defecto, por el jefe/a de departamento de filosofía, a principios del mes de noviembre, sobre el modo de superar dicha materia a lo largo del presente curso 24/25, entregándoles un archivo con estas instrucciones. Dicha información también estará disponible en la web del instituto y en los tablones de la entrada.

Para recuperar la materia de Educación en Valores Cívicos y Éticos, se usará como único instrumento de evaluación la realización de un **cuaderno de actividades**. Dentro del mismo se incluye, por un lado, una serie de explicaciones de los saberes básicos mínimos que se van a trabajar. Y, por otro lado, una relación de actividades evaluables acordes con los criterios de evaluación establecidos en la programación del departamento de Filosofía para dicho nivel. **Son estas las actividades evaluables que el alumno/a deberá realizar y entregar realizadas para recuperar la materia suspensa. Estas actividades se harán por escrito en hojas aparte.**

El alumnado dispondrá de este cuaderno de actividades en **formato digital** (que podrá consultar, y que **tendrá descargar e imprimir** para poder realizar en formato físico las actividades) en el siguiente medio:

- Clase de Classroom: Recuperación Educación en Valores Cívicos y Éticos 2º ESO

El alumnado podrá preguntar dudas que le surjan de la materia pendiente, durante los miércoles de 10.15 a 11.15, o bien escribir por la clase de Classroom o al correo garirod178@g.educaand.es

Por último, tener información y avisos sobre las **fechas, hora y lugar de las pruebas extraordinarias**, que son las fechas en las que se tendrán que entregar las actividades. Se realizan en el presente curso académico: una en enero, y una 2ª convocatoria en abril (supone otra oportunidad de presentarse en caso de no aprobar o no presentarse en enero). Dicha fecha será establecida por jefatura de estudios.

De forma extraordinaria, también habrá otra convocatoria en la 3ª evaluación, al final del curso.

La **calificación** se obtendrá como la media aritmética de las puntuaciones obtenidas en los criterios de evaluación que se evalúan con cada una de las actividades evaluables del cuaderno de actividades.

La información de las fechas será publicada en la web del instituto y en los tablones del instituto que están en la entrada.

Nota: Las familias serán informadas de dicha recuperación por los tutores/as de grupo a través de PASEN. Cualquier duda que surja podéis escribir por Classroom, también pueden dirigirse al jefe de departamento (Gabriel Ariz), o bien escribirme al correo garirod178@g.educaand.es

IMPORTANTE: Para acceder al Classroom, se hará con la cuenta de usuario de @g.educaand.es que usáis para otras asignaturas, no se admite ningún otro correo electrónico que no sea ese.

Enlace de invitación Classroom:

<https://classroom.google.com/c/NzE2OTYzMDgyODcw?cjc=bs6p3ox>